

25 AVRIL 2019
CERCLE CITÉ
LUXEMBOURG

PLATEAU TV

SURENDETTEMENT :
LE LUXEMBOURG AUSSI CONCERNÉ

#LSF2019

Anne-Catherine Guio

Chercheuse, LISER

Researcher, LISER

Anne-Catherine Guio est économiste et possède une solide expérience en statistique et en analyse comparative des données (UE). Ses principales recherches portent sur la privation matérielle, la pauvreté, l'exclusion sociale et le bien-être. Elle est également fortement impliquée dans l'analyse de la pauvreté et du bien-être des enfants, notamment dans la recherche orientée vers les politiques aux niveaux belge, luxembourgeois et européen. Elle a publié de nombreux articles dans tous ces domaines. Sa contribution a été déterminante pour la méthodologie de l'indicateur de privation matérielle de l'UE utilisé dans l'objectif d'inclusion sociale d'Europe 2020 et pour le développement d'indicateurs de privation des enfants au niveau européen.

Elle est actuellement chercheuse senior à l'Institut luxembourgeois de recherche socio-économique (LISER) et est, entre autres, un membre actif du "Network for the analysis of EU Statistics on income and living conditions [EU-SILC]". Elle a été vice-présidente du "Groupe ad hoc de l'UE sur l'efficacité et l'efficience des dépenses sociales et des mécanismes de financement" (2013-2015). Elle est maintenant en charge de l'Étude de Faisabilité de la Garantie des Enfants au niveau de l'UE.

Anne-Catherine Guio is an economist, with a solid background in statistics and comparative (EU) data analysis. Her main research focuses on material deprivation, poverty, social exclusion and well-being. She is also strongly involved in child poverty and well-being analysis, including policy-oriented research at the Belgian, Luxemburgish and EU levels. She has published extensively in all these fields. Her contribution has been instrumental to the methodology of the EU material deprivation indicator used in the Europe 2020 social inclusion target and to the development of child deprivation indicators at the EU level.

She is currently a senior researcher at the Luxembourg Institute of Socio-Economic Research (LISER) and is, among other things, an active member of the EU funded "Network for the analysis of EU Statistics on income and living conditions [EU-SILC]". She was Vice-chair of the EU "Ad hoc Group on Efficiency and Effectiveness of Social Spending and Financing Arrangements" (2013-2015). She is now in charge of the Feasibility Study of Child Guarantee at the EU level.

He is also the founder of video production company Luma Projects, whose clients have include MoMA, Microsoft, UNICEF, and the Stone Barns Center for Food and Agriculture.